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NOTA PÚBLICA SOBRE CEI DA CÂMARA MUNICIPAL 

 

O Conselho de Administração da SCR em compromisso com a 

população e em respeito aos parlamentares que destinaram suas emendas para 

a instituição, afirma que não há qualquer oposição por parte da instituição em 

abrir suas prestações de contas novamente ao Poder Público, em especial para a 

Comissão Especial de Inquérito (CEI) aprovada na Câmara Municipal. 

 

Essa é uma boa oportunidade para dar maior transparência e 

publicidade aos custos operacionais da Santa Casa, de forma que possamos 

encontrar meios de pactuar remuneração justa pelos serviços prestados ao SUS. 

 

É importante ressaltar que todos os recursos públicos aportados na 

instituição atenderam as finalidades específicas, bem como foram efetivamente 

executadas e contribuíram significativamente para a melhoria da infraestrutura 

do Hospital ou expansão dos serviços prestados, visto que em todos os repasses 

foram devidamente feitas as respectivas prestações de contas aos entes 

federativos competentes, os quais são fiscalizados junto com a Santa Casa pelos 

respectivos Tribunais de Contas e demais órgãos de controle externo, acaso 

tivesse algo ilegal já teria havido a deflagração de eventuais processos e et 

cetera, o que não aconteceu até o momento.  

 

Lembramos que nenhuma despesa da Santa Casa é feita de forma 

sigilosa, todos os gastos têm a efetiva prestação de contas ao Poder Público 

para o devido escrutínio público.  
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A CEI será uma oportunidade relevante para demonstrar com 

transparência os investimentos realizados e prestar contas novamente à 

sociedade. Além disso, acreditamos que este momento também permitirá 

apresentar as emendas destinadas à instituição que, infelizmente, ainda não 

foram executadas, também será possível demonstrar para a Câmara Municipal 

que a remuneração realizada pelo Município de Rondonópolis historicamente 

(mandato 2016/2024) não é condizente com o custo dos serviços prestados pelo 

Hospital à população. 

 

A Santa Casa reafirma seu compromisso com a sociedade e com a 

excelência no cuidado aos pacientes, mantendo-se sempre à disposição para 

esclarecer qualquer questionamento.  

 
Atenciosamente, 

 
Rondonópolis/MT, 07 de março de 2025 

 
 
 

Jacques Paul Gervais Polet 
Presidente do Conselho de Administração 

 


